

[English Below]

Bonjour Portail Ocean!

1. Avez-vous soumis vos heures et engagements cette semaine?
2. Réflexions en Images
3. Médias sociaux
4. **Rappel pour réserver vos vols d'avion!**

Détails:

1. Soumettez vos heures de service et engagement dans ce formulaire. Remarque: si vous avez manqué une semaine, remplissez simplement le formulaire, y compris toutes les heures et tous les engagements depuis la dernière fois que vous avez rempli le formulaire.
2. À partir de ce mois-ci (mars), à la fin de chaque mois, veuillez s'il vous plaît choisir et publier au moins une photo dans notre galerie communautaire qui représente le mieux votre expérience ou votre service lié à Portail Océan pour le mois. Étant donné que beaucoup d'entre nous sont encore au stade de la planification au mois de mars, vous pouvez choisir de publier une image de ce qui vous inspire, de votre voie navigable locale, des images de vous en train de planifier vos actions, ou peut-être même un selfie de vous lors d'un appel de mentorat - ça pourrait être une image qui décrit littéralement votre expérience de service, ou plus abstrait ou métaphorique. Tout est permis! Tant que vous sentez que cela représente votre expérience de ce mois. Veuillez aussi inclure une description avec la photo en une ou deux phrases. Vous publierez les photos de réflexion dans la galerie du site communautaire.
3. En parlant de photos... nous adorons avoir la chance de suivre ce qui se passe avec l'équipe Portail Océan, alors nous vous encourageons de publier des images, des idées, etc. sur Instagram, Twitter, Facebook et/ou LinkedIn en incluant dans vos publications les mots-clés/tags suivants:

Instagram	Facebook	Twitter	LinkedIn
#PortailOcean @Leadersdaujourn ui @OceanWise	#PortailOcean @Leadersdaujourn ui @OceanWise	#PortailOcean #Leadersdaujourn ui @OceanWise	#PortailOcean #Leadersdaujourn ui @OceanWise

4. N'oubliez pas de contacter Ryan pour réserver vos vols d'avion CETTE SEMAINE. Continuez ci-dessous pour les détails. Envoyez un courrier électronique à notre agent de voyages, Ryan Callighen, à l'adresse ryan.callighen@stageandscreen.ca, avec les détails suivants:

Nom complet (comme indiqué sur la pièce d'identité que vous utiliserez pour voyager):
Date et ville de départ pour l'Expédition en Nature:
Date et lieu de retour pour l'Expédition en Nature:
Date et ville de départ pour l'Expédition Urbaine:
Date et lieu de retour pour l'Expédition Urbaine:

Gardez en tête:

Pour l'expédition en nature, l'autobus qui nous amènera à notre destination quittera Thunder Bay le 14 juin à 14h00. L'autobus de retour arrivera à l'aéroport de Thunder Bay le 24 juin à midi.

Pour l'expédition urbaine, l'hébergement est prévu du 23 au 29 janvier pour permettre les déplacements. Le programme aura lieu de 9h00 du matin le 24 janvier à 17h00 le soir du 28 janvier. Un dîner de groupe sera organisé le 28 dans la soirée pour ceux qui prennent un vol plus tard ou qui restent là pour la nuit.

Remarque: Ryan parle anglais et n'est pas bilingue, mais il se débrouille bien avec Google Translate. Si vous avez besoin d'aide pour communiquer avec Ryan, contactez votre mentor. Tous les choix de vols sont soumis à l'approbation de Nicole (Ryan transmettra votre choix à Nicole, et elle vous le fera savoir s'il n'est pas approuvé pour une raison quelconque)

Réponses à certaines questions fréquemment posées:

- Pouvez-vous prolonger votre voyage? *OUI! Nous allons payer pour un vol aller-retour de votre ville de départ (au Canada) à la destination du programme (Thunder Bay et Ottawa). Si vous souhaitez rester plus longtemps ou arriver plus tôt, veuillez indiquer ces dates dans votre courrier électronique à Ryan. Votre ville de départ sera la ville canadienne dans laquelle vous vivez actuellement. Si vous devez partir d'une autre ville (ou revenir dans une autre ville), veuillez envoyer un courriel à Nicole pour confirmer si c'est approuvé.*
- Les vols au départ de ma ville m'obligent à passer la nuit ailleurs sur mon chemin. Mon logement supplémentaire sera-t-il couvert? *Oui, nous réserverons l'hébergement pour ceux dont le voyage nécessite leur arrivée la veille ou la nuit en cours de route. Cette année, cela touchera principalement nos voyageurs des côtes nord et ouest.*
- Je ne vis pas près d'un aéroport, mon transport local est-il couvert? *Oui, les transports locaux vers et depuis votre aéroport le plus proche sont couverts. Si vous prévoyez de voyager par un moyen autre que le taxi, le covoiturage ou le transport en commun rapide, veuillez vous mettre en rapport avec Nicole. Une fois que nous serons plus proches du voyage, nous partagerons plus d'informations sur l'hébergement, la nourriture et le remboursement des frais!*

Pour votre intérêt:

- Un débat qui fait jaser sur le Saguenay: <https://www.lequotidien.com/actualites/port-saguenay-en-desaccord-avec-peches-et-oceans-canada-d67016f52ab330492293f40c52420096>
- Des moins bonnes nouvelles (attention: contient des images choquantes): <https://www.journaldemontreal.com/2019/03/18/une-baleine-meurt-aux-philippines-avec-40-kg-de-plastique-dans-lestomac>

Hello Ocean Bridge,

1. Have you [submitted your hours & engagements](#) this week?
2. Introducing Photo Reflections
3. Social Media
4. **Reminder to Book Flights!**

Details:

1. Submit your service hours and engagement using this [form](#). Note: if you miss a week, simply fill out the form including all hours and engagements since the last time you filled out the form.
2. Starting this month (March), at the end of each month, please post at least 1 photo to our community gallery that best represents your experience or Ocean Bridge service for that month. Because many of us are still in the planning stage this month, you may choose to post a photo of your inspiration for you service, your local waterway, any brainstorming or mind mapping images you have created, a selfie of you on a mentorship call – it can be a literal image of your service experience or it can be more abstract or metaphorical, anything goes! As long as you feel it represents your experience this month. Please provide a 1 or 2 sentences description. Reflection photos should be posted [here on the community gallery](#).
3. On the topic of photos – we love seeing what the Ocean Bridge team is up to, and we encourage you to post images, ideas, thoughts, etc. on Instagram, Twitter, Facebook and/or LinkedIn using the following tags:

Instagram	Facebook	Twitter	LinkedIn
#OceanBridge @LeadersToday @OceanWise	#OceanBridge @LeadersToday @OceanWise	#OceanBridge #LeadersToday @OceanWise	#OceanBridge #LeadersToday @OceanWise

4. Don't forget to contact Ryan about booking your flights THIS WEEK. See below for details. Many of you have asked about what to do if you don't know where you will be this summer yet. If you can identify a city that you will likely have to fly through (Edmonton, Winnipeg, Saskatoon, Toronto, Montreal, Vancouver, Calgary, Quebec, Ottawa ect.) and book your flights from there, that would be best. We can add a shorter flight or bus transport at a later date. **If you need more time email your mentor or Nicole as soon as possible.** Please email our travel agent, Ryan Callighen at ryan.callighen@stageandscreen.ca with the following details:

Full Name (as shown on the ID you will use to travel):

Wilderness Expedition Departure Date & City:

Wilderness Expedition Return Date & Destination:

Urban Expedition Departure Date & City:

Urban Expedition Return Date & Destination:

Keep in mind:

For the wilderness expedition, the bus to our program location will be leaving Thunder Bay on June 14th at 2:00pm. The bus from our program location will arrive at the airport in Thunder Bay on June 24th at noon.

For the urban expedition, accommodation is provided January 23rd – 29th to allow for travel and the program will take place from 9:00am on the 24th to 5:00pm on the evening of the 28th. A group dinner will be provided evening of the 28th for those that take a later flight or are sticking around an extra evening.

Note: Ryan speaks English and is not bilingual but knows his way around google translate. If you need support communicating with Ryan, please connect with your mentor. All flight choices are subject to approval by Nicole (Ryan will forward your choice to Nicole, and Nicole will let you know if it is not approved)

Answers to some frequently asked questions:

- Can you extend your trip? *YES! We will pay for a roundtrip flight from your departure city (in Canada) to the program destination (Thunder Bay & Ottawa). If you would like to stay longer or arrive earlier, please indicate these dates in your email to Ryan. Your departure city will be the Canadian city you are currently living in. If you need to depart from a different city (or return to a different city) please email Nicole to confirm whether it is approved.*
- The flights from my city require me to overnight somewhere else on my way, will my extra accommodation be covered? *Yes, we will book accommodation for those whose trips require them to arrive the night before or overnight along the way. This year, this will mostly affect our Northern and West Coast travelers.*
- I don't live near an airport, is my local transport covered? *Yes, local transport to and from your nearest airport is covered. If you plan on travelling by any means other than taxi, car share, or rapid transit please connect with Nicole.*
Once we are closer to the trip, we will share more information about accommodations, food and expense reimbursements!

For Your Interest:

- Good news south of the border for Dusky sharks: https://usa.oceana.org/press-releases/oceana-wins-lawsuit-protect-overfished-dusky-sharks?utm_campaign=PR&utm_content=20190314DuskySharkPRTweet&utm_source=Twitter&utm_medium=Social&utm_id=vZVsjHgCHCGVRJ
- And some less pleasant news (warning: shocking story, images could be considered graphic): <https://www.ctvnews.ca/world/disgusting-and-heartbreaking-dead-whale-swallowed-40-kilograms-of-garbage-1.4340762>
- An ocean-related political appointment in B-C: <https://www.timescolonist.com/news/local/courtenay-alberni-mp-made-ndp-critic-for-fisheries-and-oceans-1.23664119>

Stay Wavey.